

Teilnahme am Jenaer Firmenlauf

20 Läuferinnen und Läufer aus allen Bereichen des Diakonieverein Orlatal e.V. beteiligten sich am 22.05. am 9. Jenaer Firmenlauf. Auf der Strecke von 5,8 km von Burgau über Lobeda, Göschwitz und zurück nach Burgau traten ca. 3.500 Teilnehmer an, um miteinander zu laufen. Das vorrangige Ziel der Veranstaltung war nicht das Erreichen von läuferischen Bestzeiten, sondern die gemeinschaftliche Freude an der Bewegung. Daher waren sowohl Aktivsportler als auch Gelegenheitsläufer herzlich willkommen und konnten sich zudem an einem bunten Rahmenprogramm erfreuen. In dieser entspannten Atmosphäre ergeben sich viele Möglichkeiten, um Kollegen besser kennenzulernen.

Da sich der Diakonieverein Orlatal als ein *Verein in Bewegung* sieht, der sich den ständig ändernden äußeren und inneren Bedingungen anpasst, ist das sportliche Engagement nicht nur eine „Eintagsfliege“. Neben der alljährlichen Teilnahme des Kinder- und Jugendheimes und auch der Kita „Burgspatzen“ aus Ranis am Wasserfest in Pößneck, findet in diesem Jahr ein Staffellauf zwischen den verschiedenen Einrichtungen des Diakonieverein Orlatal statt. Dieser beginnt auf dem Gelände des Kinder- und Jugendheim bzw. der „Burgspatzen“ in Ranis und endet im Rahmen des Herbstfestes in der Kita „Sonnenkäfer“ in Oberpölnitz am 27.09. Um eine rege Teilnahme, auch außerhalb des Vereins, wird ausdrücklich gebeten.

